

## Efectos de la permisología en las farmacias

**Señor Director:**

En relación con la información publicada en **Señal DF** el 15 de junio, es de nuestro interés hacer presente que, a diferencia de lo que ahí se expresa, a propósito de los químicos farmacéuticos, que suponemos es el resultado de una interpretación errónea, señalamos que para Femsa Salud y todas sus empresas en Chile el rol que cumplen estos profesionales está en el centro de nuestro quehacer y en las diversas acciones sanitarias que se brindan en las farmacias. Por ello, aclaramos que no hemos manifestado que la “obligatoriedad de contar con químicos farmacéuticos en forma presencial” represente un obstáculo en el desarrollo de nuestra operación.

Contrario a lo expresado en la publicación, valoramos y destacamos el rol que cumplen los químicos farmacéuticos, pues en ellos descansa la dirección técnica y liderazgo de los equipos en las farmacias. Somos conscientes que gracias al rol insustituible de estos profesionales Chile está posicionado como uno de los países con mejores estándares sanitarios en la región.

Lamentamos profundamente la errónea interpretación que se pudo haber generado y reiteramos nuestro compromiso en la construcción de canales de comunicación y aportes colaborativos de todos quienes conformamos el ecosistema de salud, con un rol destacado de los profesionales químicos farmacéuticos, en beneficio de la salud de todas las personas en nuestro país.

**SERGIO ROJAS B.**  
GERENTE DE ASUNTOS CORPORATIVOS DE FEMSA SALUD